

Hazte Socio Hazte Voluntario

PUBLICIDAD

- ▼ Portada
- **Sociedad**
 - La Familia Real
- Provincias
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- **Sociedad**
 - Ciencia
 - Cultura
 - Lo más insólito
 - Especiales
 - Inmobiliario
 - Finanzas/Invertia
 - Tecnología
 - Día en imágenes
 - Videos
 - Loterías
 - El tiempo
 - Tráfico
 - Vertele
 - Chat
 - Foros

SOCIEDAD



moda-investigación 15-02-2009

Un estudio vincula la moda con el arte desde Felipe II a Jesús del Pozo

Un estudio realizado por investigadores de la [Universidad de Granada](#) ha llegado a la conclusión de que la moda está 'íntimamente relacionada' con la creación artística, tras analizar este fenómeno y sus vinculaciones con el arte desde la época de Felipe II hasta la obra de diseñadores como Jesús del Pozo.



Un estudio vincula la moda con el arte desde

El estudio, dirigido por el investigador Luis Casablanca, forma parte de un trabajo de investigación que lleva realizando desde hace 20 años la Facultad de Bellas Artes granadina, que es la primera en España que analiza en profundidad la moda como disciplina artística y su relación con la pintura, la escultura o la arquitectura.

Los investigadores de la [Universidad granadina](#) afirman que la relación entre la moda y el arte existe tanto por el componente creativo como por el técnico que ambas disciplinas comparten, ya que la creación de moda da como resultado una colección de ropa, de la misma forma que el proceso de la pintura concluye en un cuadro.

Para establecer esta conexión se han tenido en cuenta, por un lado, la obra de artistas relacionados con el mundo de la moda -como Klimt, Dalí o Picasso-, y por otro, los diseños de los llamados 'nuevos creadores' españoles, como Adolfo Domínguez, Francis Montesinos o Jesús del Pozo.

El trabajo se ha dividido en varios bloques, a través de los cuales se ha realizado un recorrido histórico por la moda española que ha permitido establecer su conexión con el mundo artístico en distintas épocas.

Tras definir qué es la moda desde distintas disciplinas -como la sociología, la psicología, la antropología o la semiótica-, un segundo capítulo analiza este fenómeno en la época de Felipe II, y concluye que en ese período España era exportadora de tendencias y costumbres y se convirtió en el centro del mundo de la alta costura.

El resto del estudio se centra en diseñadores actuales como Mariano Fortuna, Jesús del Pozo o Cristóbal Balenciaga, cuyo trabajo 'es considerado hoy en día como 'obra artística'', según afirman los investigadores.

El autor del documento, Luis Casablanca, es profesor del departamento de Dibujo de la Facultad de Bellas Artes de Granada, y fue galardonado en 2008 con el Premio Nacional de Investigación Cultural Marqués de Lozoya, que concede el Ministerio de Cultura.

PUBLICIDAD

VOSTRO™ 1710
Procesador Intel® Core™2 Duo

SÓLO **469 €**
~~499 €~~

Sin IVA ni 25 € en concepto de gastos de transporte.

COMPRE AHORA

Con tecnología **intel**

*Cursor aquí para ver detalles

DELL

FOR BUSINESS



Terra Actualidad - EFE

Enviar a: Menéame Digg Del.icio.us Technorati

[Curso Homologado. Anpe AB](#)
Cursos a Distancia, Homologados para Docentes, Opositores. 110h.
ucjc.campusdocente.com

[Universidad Católica](#)
Valencia. 14 Titulaciones Descubre nuevas oportunidades
www.ucv.es

[Accede a la Universidad](#)
Curso de Acceso a la Universidad Centro en Granada. Infórmate
www.MasterD.es/Granada

[Calcular Seguros de Coche](#)
En 3 minutos 15 Seguros de Coches. Compara online y ahorra 500€.
www.AsesorSeguros.com

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo